Pressestelle, Mittwoch, 2. März 2016



## Aufführung des Elementarbereichs der Musikschule

Am Samstag, dem 12.März 2016, lädt der Elementarbereich der Musikschule der Stadt Mühlheim am Main um 11.00 Uhr in das Pfarrheim St. Sebastian (Dietesheim, Hanauer Str.17) zu seiner jährlich stattfindenden Aufführung ein. Unter dem Motto "Ricki Rabe rollt im Regen" werden diesmal verschiedene Beiträge zum Thema Regen und Wetter der teilnehmenden 2 bis 8 Jahre alten Kindern aus den Gruppen Musik für Mäuse, der musikalischen Früherziehung und der musikalischen Grundausbildung zum Besten gegeben. Ob Groß oder Klein, Freunde oder Verwandte und auch allen anderen herzlich willkommenen Musik – und Showinteressierten werden von den verschiedenen Aufführungen begeistert werden. Ricki Rabe, der bei Wind und Wetter mit seinen Rollschuhen unterwegs ist, wird das Publikum auf seine musikalische Reise mitnehmen, die musikalisch, gesanglich und tänzerisch umgesetzt wird. Mit verschiedenen Regenliedern, einem Regentropfentanz und einem Regenlieder-Potpourri, vorgetragen von Blockflötenschülerinnen der Musikschule, ein Nebellied und ein Regenbogenlied, sowie ein dazu gehöriger Tanz vervollständigen das Programm. Die Sonne, die schon lange vorher im Herzen der Zuschauerinnen und Zuschauer aufgegangen sein wird, wird dann auch spätestens beim gemeinsamen Schlusslied auch endlich auf der Bühne scheinen.

Die Aufführung des Elementarbereichs der Musikschule bildet nur den Auftakt zu zahlreichen, weiteren Veranstaltungen, die im Laufe des Jahres stattfinden werden, u.a. ein Ensemblekonzert am 11. Juni, der "Tag der offenen Tür" am 25. Juni, der HappyDrummer-Summer der Schlagzeugklasse von Udo Diegelmann am 8. Juli, sowie "Musikschule on stage" im Schanz am 9.0ktober. Dazu sind auch schon verschiedene Klassenvorspiele in der abschließenden Planungsphase. Zu den Veranstaltungen der Musikschule sind alle interessierten Musikfreunde immer herzlich eingeladen.